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◆◇◆エコプラザ通信◆◇◆

●関西脱炭素・SBT取得促進セミナー

●生物多様性への対応をビジネスチャンスに

●脱炭素化に貢献する普及型木造ビル 「高知モデル」（コレモク）の共有化セミナー

【1】 10月トピックス

近畿地方環境事務所の施策、中小企業基盤整備機構からSBT取得の重要性、OZCaFからSBT認証取得の支援策をご説
明するとともに、SBT取得をされた企業事例を紹介いたしました。

生物多様性への対応は、企業にとって新たなビジネスチャンスを生み出す重要な領域です。これからの企業経営で避けら
れない「自然関連財務情報開示タスクフォース（TNFD）」が、生物多様性に対する取り組みを促進しています。生物多様性
への取り組みは、企業価値に影響をもたらす重要な要素となっており、積極的な対応が求められています。
今回のセミナーでは、農林水産省 様をお迎えして「生物多様性戦略」の最新動向と企業の取組みを代表して、カゴメ（株）
様、森永乳業（株）様よりご講演いただきました。

今回のセミナーでは木造建築の「高知モデル」に焦点を当てその普及型木造ビルの「コレモク」の全国的な共有化を目指
すことで、広く脱炭素化に貢献できると考えています。併せて広く、木造建築に活用されているCLTを活用した木造建築設
計についてもご講演頂きました。
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5,507 人 人 人）

23 団体 団体）

10月3日(木) 堺市立榎小学校4年生 様 10月20日(日) Hello-EXPO　国際交流プロジェクト 様

10月4日(金) セミナー見学会 様 10月22日(火) 阪神シニアカレッジ 様

10月5日(土) 宝塚市環境エネルギー課 様 10月24日(木) 神村学園高等部伊賀 様

10月5日(土) 石川県加賀市議会 様 10月24日(木) ENEOS株式会社　中部JUMP会 様

10月9日(水) 西区女性会 様 10月25日(金) 就実中学校1年生 様

10月10日(木) 島根県立出雲高等学校 様 10月26日(土) 就実中学校2年生 様

10月10日(木) 愛知県電機商業組合青年部 様 10月26日(土) 一般財団法人海外産業人材育成協会（AOTS）東京研修センター 様

10月10日(木) 島根県立飯南高等学校 様 10月26日(土) 治田入会権組合 様

10月12日(土) 神戸学院大学 現代社会学部 様 10月29日(火) 長崎市立淵中学校 様

10月13日(日) 雲南省駐日本（東京）業務代表処 様 10月29日(火) 一般社団法人日中協会 様

10月18日(金) 株式会社ナンバースリー 様 10月31日(木) 大阪公立大学 生活科学部 食栄養学科 様

10月18日(金) （一社）在日アフリカ人ネットワークADNJ 様

計 23 団体

会場 web

10月4日(金) 関西脱炭素・SBT取得促進セミナー 21 72 93 名

10月12日(土) eco検定受験対策セミナー 8 0 8 名

10月18日(金) 生物多様性への対応をビジネスチャンスに 33 135 168 名

10月29日(火) 第238回 水土壌汚染研究部会 5 10 15 名

10月29日(火) 脱炭素化に貢献する普及型木造ビル 「高知モデル」（コレモク）の共有化セミナー 20 28 48 名

10月13日(日) 日曜自然工作教室 75 0 75 名

10月13日(日) クイズラリー エコプラザSDGs博士になろう！ 27 0 27 名

10月26日(土) 咲州こどもEXPO2024　エキスポット見学会 27 0 27 名

10月27日(日) 咲州こどもEXPO2024　エキスポット見学会 31 0 31 名

10月27日(日) こどもエコクラブ交流会 50 0 50 名

10月27日(日) 日曜自然工作教室 119 0 119 名

10月27日(日) クイズラリー エコプラザSDGs博士になろう！ 27 0 27 名

●エコプラザ新会員数（月末集計）

名 ※前月末時点 名 増減値 73 名

今月実績

12,334

3,970

※2023年7月より従来のGoogleアナリティクスが使えなくなり、新しいGA4というバージョンになったことに伴い大幅に仕様が変更となりました。

　また、GA4から「ページ別訪問者数」という指標がなくなったので、代わりに「総ユーザー数」という指標に変更しております。

3,248

ビジネス向け
セミナー・イベント

（2024年度累計 4,137,617

計

団体見学数

【2】 10月の実績

●入場者数、団体見学数

61,463

（2024年度累計 152

入場者数

●WEBアクセス数

10月末数 会員数
 3,321

総ユーザー数

開館以来累計

前年同月実績

105.9%ページビュー

前年比（％）

●セミナー・イベント実績

3,726 106.5%

11,645

一般向けイベント
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11月1日(金) 日本住宅パネル工業協同組合 様

11月6日(水) 関西大倉中学校 様

11月7日(木) 【フリー】大阪市立阿倍野中学校 様

11月7日(木) 一般社団法人日中協会 様

11月8日(金) 一般社団法人電子情報技術産業協会 関西環境対策委員会 様

11月8日(金) 日本地方自治体（中国）交流プラットフォーム 様

11月8日(金) 【フリー】大阪市立住之江中学校 様

11月9日(土) 三社電機労働組合 様

11月9日(土) 日本消費生活アドバイザー・コンサルタント・相談員協会　西日本支部 様

11月12日(火) 天理市自治連合会 様

11月12日(火) 株式会社ナンバースリー 様

11月13日(水) 【フリー】大阪市立我孫子南中学校 様

11月13日(水) 広陵町環境保全指導員（奈良県） 様

11月14日(木) 三田学園中学校（まいど大阪） 様

11月14日(木) 大阪YMCA学院 様

11月14日(木) 【フリー】大阪市立天満中学校 様

11月14日(木) 富士通株式会社 様

11月15日(金) 岐阜市立加納中学校 様

11月15日(金) 茨城県建設業協会経営企画委員会 様

11月16日(土) 大阪経済法科大学 様

11月19日(火) 南島原市立南有馬中学校 様

11月20日(水) 品川翔英中学校 様

11月20日(水) 甲南女子中学校 様

11月20日(水) セミナー見学会 様

11月21日(木) 東大阪市立義務教育学校くずは縄手南校 様

11月22日(金) 長崎大学教育学部附属中学校 様

11月22日(金) 兵庫県私立中学高等学校連合会 副校長・教頭会 様

11月27日(水) 公益財団法人しまね産業振興財団 様

11月27日(水) テレコムサービス協会近畿支部 様

11月28日(木) 武豊町商工会青年部 様

11月28日(木) 北海道十勝管内商工会青年部連合会 様

11月29日(金) 枚方市春日東香里地区委員会 様

11月29日(金) 沖縄県立南部農林高校 環境創造科 様

11月7日(木) 建築分野におけるカーボンニュートラル　脱炭素社会の実現を目指して

11月20日(水) TEAM EXPO 2025 自然・環境セッション8

11月20日(水) 水・土壌汚染研究部会セミナー（第127回）

11月26日(火) サステナビリティシティと健康Ⅱ

11月10日(日) 日曜自然工作教室

11月10日(日) エコプラザSDGs博士になろう！

11月17日(日) 来て見て体験！ECOアドベンチャー

11月24日(日) 日曜自然工作教室

11月24日(日) エコプラザSDGs博士になろう！

11月24日(日) 木もちいいカフェ

団体見学

一般向けイベント

●11月以降　セミナー・イベント情報　※詳細につきましては、エコプラザホームページでご覧になれます。

ビジネス向け
セミナー・イベント

【３】 11月の活動予定

●11月分　団体見学予定（2024年10月末現在）　※各団体の見学時間をお知りになりたい場合は、事務局までお問合せ下さい。
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※担当窓口のご変更、またはメール配信先追加等をご希望される場合は、下記までご連絡ください。

●お問合せ先

〒５５９－００３４

大阪市住之江区南港北２丁目１－１０　ATCビルITM棟１１階

おおさかATCグリーンエコプラザ事務局　　担当：北澤 弘行・田中 真由美・石川 晃教

TEL：０６-６６１５-５８８８　　FAX：０６-６６１５-５８９０

メール：information@ecoplaza.gr.jp　　ホームページ：https://www.ecoplaza.gr.jp/

開館時間　10：00～17：00　　休館日：月曜日・年末年始
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ブース名 お客様 お客様のご意見・ご様子、スタッフからの質問

㈱島津製作所 様 イベント参加のご家族

遠足でご来館頂いたお子様が、ご両親と再来館されました。前回は、bidiカードゲーム実際にする事
が出来なかったのでご家族で楽しまれました。お母様は「カードが無料配布されているは嬉しです。家
族で絶滅危惧種について考えるいい機会になります。」とお父様からは、「このゲームは、地球規模問
題を考えること、まさにSDGｓだと思います。」とのお声をいただきました。

㈱円谷プロダクショ
ン 様

40代男性

「子どもと一緒に観させていただきました。限られた時間の中で、子どもに伝わるように工夫されてい
ると感じました。大人が見ても分かりやすく、理解しやすい作品だと思います。この作品を観ていると、
大人は時に簡単なことをビジネスとして難しく考えてしまうのかもしれないと感じました。」と仰っていま
した

㈱ワン・パブリッシン
グ 様

イベント参加のご家族
空き缶とペットボトルの分別箱についてご案内すると、「小学5年生の方の発明ということに非常に驚
きましたし、感心しました。やはり若い人の柔軟な発想から生まれるものなのだと実感しました。」と
仰っていました。実際、何度も体験され、分別の仕組みを確認されていました。

阪急電鉄㈱ 様 50代男性
回生ブレーキについて説明すると、「CO2を出さないエネルギーについて、一番納得のいく方法だと感
じました。大きなエネルギーを作り出すことは難しいですが、脱炭素という国の方針に非常に合致して
いると思います。また、ブレーキをかけたときにどれだけ発電が行われているのか知りたくなりまし
た。」と仰っていました。

ロックペイント㈱ 様
団体見学でお越しのお

客様

牡蠣の貝殻を混ぜた塗料について比較実験をしていただきました。「この塗料は、雨が降って路面が
濡れても滑らないことに驚きました。実際に自分で体験することで、その効果を実感できてよかったで
す。また、一般の道路には使用できないものの、スーパーの駐車場や自宅の敷地には最適との事な
ので、雨の日に困っていた知人に伝えます。」と仰っていました。

特定非営利活動法
人Deep People 様

50代男性

「企業に勤めていると、知らず知らずのうちに思考が硬くなり、発想力が低下してしまうことを感じてい
ます。特に、25歳を過ぎるとその傾向が強まると聞きます。そこで、発想力に優れた子供たちと共に問
題解決に取り組むことは、大きな成果を生む可能性があると考えています。絵本やカードゲームを通
じて、その成果は一見見えにくいかもしれませんが、確実に問題解決に寄与していると感じます。今
後のビジネスマンの課題は、年齢にとらわれず、子供たちの柔軟な思考や才能を活用していくことだ
と思います。」と仰っていました。

環境・SDGｓゾーン
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伊東電機㈱ 様 30代男性40代男性
「室内で野菜を作ることについて、ホームセンターで趣味的なものを見たことはありますが、
本格的なものを見たのは初めてです。ぜひ、大きな工場で実際に動いているところを見てみ
たいです。また、環境的に良い点の説明を聞き、現在、注目されている事にも納得しまし
た。」と仰っていました。

㈱フジヤ 様 60代男性

「活動Visionに「響創」というメッセージ性のある言葉が記されており、お客様と共に響きあいながら創
造していくのであろうと思いました。また、実際に使用されているディスプレイの実物を見て見たかった
ので、展示していただけると嬉しいです。ディスプレイの展示からも素晴らしい取り組みを知りたいで
す。」と仰っていました。

積水化学工業(株)
様

50代男性

「クリーンエネルギーの時代が進んでいることは理解していますが、ペロブスカイト太陽電池
が今後どれだけの電気エネルギーを賄えるのか、疑問に思っています。火力発電所のバッ
クアップが必要ではないかとも考えています。大量生産が進んでいると聞きますが、一般消
費者の生活にどのように影響してくるのか、また日本が中国にマーケットで負けてしまうのか
という点にも興味があります。」と仰っていました

岐阜プラスチック工
業㈱ 様

30代男性

「見た目だけでは判断できないため、バイオマスプラスチックが簡単に見分けられるようにな
ると良いと感じています。通常の石油系プラスチックとの違いが明確になれば、一般消費者
もバイオマスプラスチックを認識し、そうした商品を積極的に購入するようになると思いま
す。」と仰っていました。

帝人フロンティア
(株) 様

20代男性

エコペットペーパーに興味を持たれたお客様です。「最近では紙の地図を使うことが少なくなりました
が、スマホでは感じられないリアル感があります。サバイバルゲームや野外活動、登山などには、や
はり地図が必要ですし、自然や天候にも左右されます。強度のある紙製品が増えれば、荷物も軽くな
ると感じています。このエコペットペーパーの使い方には無限の可能性があると思います。」と仰って
いました。
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山陽製紙㈱ 様 50代男性

「これまで紙のリサイクルについての意識しかありませんでしたが、最近、ペーパーレスの時
代に入ったことで紙の価値がむしろ高まっていると感じています。昔のように紙が高級品とし
て見直されているのではないかと思います。スミデコペーパーについて初めて知り、世界で
評価されている日本の紙があることに驚きました。ゴミから価値を生み出し、高めていくこの
発想力と行動力が、まさにSDGsにつながると実感しています。」と仰っていました。

㈱シーズクリエイト
様

団体見学(下見）でお越
しのお客様

奈良からお越しのお客様が英語版のガイドブックを手に取り、「SDGsとはどのような関係が
あるのか？」と質問されました。そこで、パートナーシップや地域貢献がSDGs推進にどのよう
に寄与するかについてお伝えすると、「企業のSDGsの取り組みとしても参考になった」と仰っ
ていました。

電気安全環境研究
所 様

30代女性

「この展示を古い電気製品のリユースショップの展示だと思っていましたが、説明を聞いて驚
きました。また、初めてSマークの存在を知り、その仕組みに感心しました。これから電気製
品を購入する機会が多くなると思いますので、必ずSマークを探すことにします。Sマークのつ
いている製品を選んで買いたいと思います。」と仰っていました。

ベル食品工業㈱ 様 40代男性
「このようなCO2削減の方法があるとは気づきませんでした。レトルト食品を美味しく食べるた
めには、決まった温度と時間を守る必要がありますが、短い時間で美味しくできるのは嬉し
いです。CO2削減につながる事は素晴らしですね。他にもこの考えを活かせる事があるので
はないかと考えてしまいました。」と仰っていました。

モデラーズフェス
ティバル実行委員

会 様
50代男性

インスタグラムでモデラーズに出展されている方々のプラモデルを拝見することがあります。
自分でもプラモデルを作ることはありますが、本格的に取り組む機会がなかなかありませ
ん。そのため、皆さんの作品を見ていると、とても刺激を受けます。また展示より、環境への
取り組みやリサイクル等、理解する事ができました。」と仰っていました。

一般財団法人 日本
品質保証機構 様

イベント参加のご家族

お子様がクイズチャレンジをされていた際に、適合性評価やISOについてお話ししました。す
ると、お父様が「私の会社でもISO 9001とISO 14001を取得している」と話されると、お子様が
「どんな仕組みなの？」と興味を示されていました。また、お母様からは「娘が環境や社会の
仕組みに興味を持ってくれて、とても嬉しいです。」とのお声をいただきました。サービスハン
ドブックを持ち帰られました。

日本山村硝子㈱ 様 50代男性

大きな木製のガチャポンに興味を持たれたお客様です。「ペットボトルのリサイクルはよく耳
にしますが、キャップのリサイクルについては初めて知りました。また、キャップがワクチンと
交換できるという話や、ペットボトルキャップ野球についての情報も思い出しました。リサイク
ルについての新たな気づきを得られ、自分ならペットボトルキャップを何にリサイクルするか
考えたいと思います。」と仰っていました。

環境・SDGsゾーン（特別展示）
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㈱伊藤園 様
団体見学でお越しのお

客様

「自社では解決できない事を他社とコラボする事で解決している点が素晴らしく、これこそがSDGｓの
17番だと思いました。茶殻入りの封筒のように、共同してどちらの会社も環境負荷が出来て素晴らし
いです。今後は、知り合いに取り組みを知らせていきたいです。」仰っていました。

㈱エコリカ 様 30代女性

回収BOXにカートリッジを入れていますが、環境についてや資源の無駄にしない点も大切で
すが、私の考えは、リユースインクを安く手に入れることが一番の目的です。きっと、そのよう
な考えの方も多いと思いますが、「環境のために行っています。」と言えるようにしていきたい
です。

㈱エフピコ 様
団体見学でお越しのお

客様

スーパーと自治体での回収の違いや、他社のトレー、リサイクル素材の使い方について熱
心に質問されていました。循環型リサイクル「トレーtoトレー」について詳しくご紹介すると、
「分別していても理解していなかったこともありましたが、取り組みを理解できました。これか
らはトレーの回収にしっかり協力したいと思います。」と仰っていました。

㈱岡田煉瓦製造所
様

60代ご夫婦

「庭に花壇を造る際に煉瓦を使うことがありますが、環境に配慮した煉瓦があることを初めて
知り、非常に興味を持ちました。ホームセンターで見かけなかったのですが、もっと宣伝して
いただければ、ぜひ使ってみたいと思います。これからは、環境に優しい素材を庭に取り入
れていきたいと思います。」と仰っていました。

エコマークゾーン
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◆◇◆エコプラザ通信◆◇◆

㈱アサヒペン 様 30代男性
ブース前の資料をご覧になっているお客様にお声がけしご案内すると、「ペンやマーカー使
用時に、水性塗料は滲みやすいため油性を選んでいたが、環境に良く油性と同様にしっかり
書けるなら、水性を積極的に使ってみたいです。アサヒペンさんの製品に大変興味を持ちま
した。自分でもどのような製品があるか調べてみます。」と仰っていました。

中村製作所㈱ 様
団体見学でお越しの大

学生

「古タイヤから多様な粒状ゴム製品が作られ、これらが100％リサイクル可能であることに驚
きました。」と仰っていました。また、合成ゴムか天然ゴムかについての質問を受けました
が、インターネットで正確な情報を見つけることができませんでした。次回はしっかりとお答え
できるようにしたいと思っていますので、ご指導いただけると幸いです。

㈲アミューズ 様 20代男性

イルミネーションをご覧になり足を止めておられたので、ご案内しました。お話を伺ったところ、「LEDが
消費電力が少ないことは知っていましたが、回収された使用済みのLEDが資源として再生されること
については知らなかった。もうすぐ、イルミネーションで賑やかな時期になるので、ＬＥＤについてもっと
した上で楽しみたいです。」と仰っていました。

㈱三雅工芸社 様 イベント参加のご家族
「かわいらしいフォトスポットでしたので、写真を撮りたくなりました。どのような素材にもプリント可能と
の事ですが、やはり環境の事を考えてエコ素材のプリントを進めていただきたいです。子どもイベン
ト、幼稚園等にこのようなディスプレイがあったらいいと思いました。」と仰っていました。

三友㈱ 様 ４０代女性
「在宅介護での臭い問題に常に悩んでおり、良い消臭剤を探していました。そんな時にこち
らの商品に出会い、とても嬉しく思っています。価格は少し高いと感じましたが、これからは
マリモの力を借りて、在宅介護を続けていくことができると思います。」と仰っていました。

新ビジネス創出ゾーン

10 ページ



◆◇◆エコプラザ通信◆◇◆

エンデバーハウス
㈱ 様

イベント参加のお客様

子どもたちが触りたくなるような展示物で、赤ちゃんがくるまっていた掲示でしたので興味を持ちまし
た。ペットボトルからのリサイクルされたものと説明を受け、とても不思議な感じがしました。断熱性能
等も気になりますが、何よりも有害物質の揮発がない事は安心ですね。掲示からも安全性に自信を
もっていらっしゃる企業さんだと思いました。」と仰っていました。

㈱兼久 様 イベント参加のご家族

「先日、家の断熱材に古新聞を主成分としたセルロースが使用されていることを知り、大変驚きまし
た。この取り組みは資源の有効活用という観点から非常に素晴らしいと思います。また、説明員の方
が防音ボックスに音を出したスマートフォンを入れて防音性を実演してくださった際には、その効果に
驚かされました。実際に何も音が聞こえなくなり、その性能の高さを実感しました。これらの技術は、
環境にも配慮されていることが伝わり、非常に感心しました。」とのお声をいただきました。

 ㈱ZERO 様 40代女性
遮熱シートによる窓の熱の違いを体感され、違いの差に大変驚かれていました。「これほど違うので
すね。これからはこのような遮熱シートが必要な時代だと感じています。10月になっても暑い日が続い
ているので、これからはこのような製品が必要な時代だと感じています。」と仰っていました。

日本住環境㈱ 様 30代女性

「低気密住宅という言葉を初めて耳にし、合わせて換気の重要性について改めて考えさせられまし
た。これまで私は、台所や屋根裏、浴室などそれぞれの場所での換気をイメージしていましたが、家
全体にわたる換気システムが存在することに驚きを感じました。このような全体的な換気の仕組み
が、快適な住環境を維持するためにどれほど重要であるかを実感しました。」とのお声をいただきまし
た。

パラマウント硝子工
業㈱ 様

30代男性

グラスウールの特徴をお伝えし、吸音性について比較体感をしていただきました。「グラスウールあり
となしでは吸音性が全然違いますね。とても優れていたので、騒音対策として効果的だと思いました。
また、娘のピアノの防音対策もできますね。新築を購入する時は、グラスウール断熱材を検討したい
です。」と仰っていました。

フクビ化学工業㈱
様

20代男性

「人口木材を触ってみましたが、感触はプラスチックのように感じました。木材の感覚はなく、不思議な
素材だと思いました。太陽熱で熱くならず、ささくれ立たず、劣化しにくい点にも驚きました。プラスチッ
クにはあまり良いイメージを持っていませんでしたが、今回の体験でプラスチックに対する見方が変わ
りました。」と仰っていました。

丸紅木材㈱ 様 大学生

「国産材を使用したおもちゃは、とても肌さわりが良く、使いやすいです。自分に子どもができたら購入
したいです。」「手触りや木材の音を楽しむことができ、知育にも良い商品だと思いました。」「大人に
なっても、このような木のおもちゃは癒されます。」等のお声をいただきました。

すまい省エネゾーン
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◆◇◆エコプラザ通信◆◇◆

一般財団法人 家電
製品協会 様

50代男性
「鉄の選別を実際に見て体験できたことは、とても良い経験でした。面白くて、これは子ども
たちにも大人にも良い体験だと思います。非常に感動しましたので、ぜひもっと多くの方にこ
の選別の体験をしていただきたいと思います。」と仰っていました。

㈲白樫木材 様 イベント参加のご家族

ベンチに座って座り心地を確かめていただき、「リュックを椅子の上に置けるのは素晴らしい
アイディアですね。リュックで出かけるような公園、遠足場所など、もっとこのようなベンチを
設置したらいいと思いました。」と仰っていました。また、国産材使用の大切さや木の特長
等、熱心に説明を聞いてくださいました。

㈱アクティオ 様 40代男性

「重機は燃料で動いているというのが普通になっていて、充電式のものがあるとは想像つかなった。
大きな重機も自分が考えているよりも発展しているとは驚きです。発展している重機をもっと子供たち
に知ってほしいと強く思う。説明を聴いているだけでワクワクしてきました。」と仰っていました。

森永乳業 ㈱ 40代女性

ご家族でご来館された際、ご主人がマウントレーニアの展示に気づき、奥様に「君の大好き
なマウントレーニアがあるよ」とお呼びになり、奥様は「マウントレーニアが大好きで、他の
コーヒー飲料は飲めませんが、これだけは飲めます。」と仰っていました。また、ダテーラ農
園についてお話しすると、「自然災害などに阻まれず、植樹活動が無事に進むといいです
ね。そして、持続可能な農園としてマウントレーニアのコーヒー豆を育ててほしいです。」と
仰っていました。

木村アルミ箔㈱ 様
イベントに参加のご家族

(小学生）

小学生のお子様より、「そのまま食べられるカップがある事に驚きました。ゴミが出ないので環境にも
いいですね。学校でも環境の勉強やごみ問題について勉強しているので、今度、このようなカップが
ある事を発表します。まずは、買って試してみます。」と仰っていました。

㈱折兼　様 イベントに参加のご家族
「最近このような容器を見かけるけれど、何からできているのか、環境に優しい容器だという
ことを知らなかった。」と仰っていました。また、「いろいろあるけれど、どこのも一緒です
か？」と質問がありましたので、ハサップ認証についてもお話しさせていただきました。

㈱一条工務店 様 30代男性

木質耐震シェルターをご紹介したところ、「いつ大きな地震がくるのか、とても心配なので、このような
シェルターが注目されている事もよく分かります。緊急地震速報が流れたら、すぐにシェルターの部屋
に避難出来たらいいのですが短時間では難しいですね。家族みんなの寝室にするには狭いので、そ
の辺りも考えなくてはならないと思いました。」と仰っていました。

循環型社会形成推進ゾーン

環境教育ゾーン

環境防災ゾーン
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関西脱炭素・SBT取得促進セミナー eco検定受験対策セミナー
生物多様性への対応をビジネスチャンス

に

第238回 水土壌汚染研究部会
脱炭素化に貢献する普及型木造ビル 「高

知モデル」（コレモク）の共有化セミナー

日曜自然工作教室 エコプラザSDGs博士になろう！ 咲州こどもEXPO2024　エキスポット見学会

こどもエコクラブ交流会

●イベントの様子

●セミナーの様子
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堺市立榎小学校4年生 様 セミナー見学会 様 西区女性会 様

島根県立出雲高等学校 様 愛知県電機商業組合青年部 様 島根県立飯南高等学校 様

（一社）在日アフリカ人ネットワークADNJ
様

Hello-EXPO　国際交流プロジェクト 様 ENEOS株式会社　中部JUMP会 様

就実中学校 様
一般財団法人海外産業人材育成協会

（AOTS）東京研修センター 様
治田入会権組合 様

一般社団法人日中協会 様
大阪公立大学 生活科学部 食栄養学科

様

●団体見学等の様子
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